



FÉDÉRATION SUISSE DU FRANCHES-MONTAGNES  
SCHWEIZERISCHER FREIBERGERVERBAND  
FEDERAZIONE SVIZZERA DELLA  
RAZZA FRANCHES-MONTAGNES

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Vente aux enchères nationale de poulains FM : du sang neuf dans l'organisation et une édition 2023 finalement maintenue

Alors qu'il avait été préalablement communiqué que la vente aux enchères nationale de poulains de la race des Franches-Montagnes n'aurait pas lieu cette année, en raison notamment d'autres mises de poulains locales en Suisse, la Fédération suisse du franchises-montagnes (FSFM) a finalement décidé d'organiser cet événement incontournable de portée nationale du samedi soir du National FM. Le concept a ainsi été revisité et simplifié pour cette année. La vente aux enchères aura lieu le samedi 16 septembre 2023 dans le manège du Haras national suisse à Avenches.



La vente aux enchères de poulains FM fait peau neuve. A l'issue de l'édition 2022, après 6 années d'investissement, la Fédération bernoise d'élevage chevalin a exprimé sa volonté de se retirer de l'organisation de la vente aux enchères de poulains FM pour se consacrer à d'autres projets. Les rênes de l'organisation sont désormais exclusivement reprises par la FSFM, avec comme partenaire le Haras national suisse d'Agroscope. La désormais traditionnelle vente aux enchères nationale de poulains FM aura donc lieu dans le cadre du National FM, manifestation regroupant les finales suisses d'élevage et de sport des chevaux de la race des Franches-Montagnes. Cette année, cette 7<sup>ème</sup> édition est agendée au **samedi 16 septembre 2023 à 20h30** dans le manège du Haras national suisse.

Dans un premier temps, la FSFM avait décidé de renoncer à l'organisation d'une vente nationale cette année afin de laisser la place aux initiatives régionales mises sur pieds. Toutefois, au vu du nombre important de demandes provenant du monde de l'élevage franchises-montagnes, il est apparu que le public attend avec impatience ce highlight du National FM. La FSFM a ainsi, après mûre réflexion, pris la décision d'offrir aux éleveurs et éleveuses une nouvelle fois l'occasion exceptionnelle de présenter leurs poulains FM devant un public enthousiaste. Ces dernières années, le prix moyen de vente des poulains aux enchères n'a cessé d'augmenter. En 2022, il était de CHF 3'628, soit 11% de plus que le prix moyen de l'édition 2021, ce qui démontre l'intérêt croissant pour la race des Franches-Montagnes.

Le concept a été revu afin de simplifier les inscriptions pour les éleveurs. Aucune présélection ne sera mise en place. Tous les éleveurs intéressés à vendre leur poulain né en 2023 dans le cadre de la vente aux enchères nationale pourront l'inscrire sur le site internet de la FSFM. **Les inscriptions seront ouvertes du 1<sup>er</sup> au 31 juillet 2023.** Le prix d'inscription s'élèvera à CHF 100.- par poulain, sans aucun autre frais supplémentaire pour le vendeur. Des juges désignés par le comité d'organisation se rendront ensuite dans les différentes régions de Suisse afin de sélectionner les poulains retenus pour la vente. Ces derniers seront ensuite présentés sur le site internet de la FSFM et dans un **catalogue à disposition des potentiels acheteurs.**

Vous retrouvez bientôt toutes les informations et conditions de la vente aux enchères sous [www.fm.ch.ch](http://www.fm.ch.ch).

Avenches, le 16 juin 2023

## FÉDÉRATION SUISSE DU FRANCHES-MONTAGNES (FSFM)

### Personnes de contact :

- Christoph Haefeli, président du comité d'organisation de la vente aux enchères, tél. +41 79 706 00 48, e-mail : [rechtenberg@bluewin.ch](mailto:rechtenberg@bluewin.ch)
- Pauline Queloz, gérante FSFM, tél. 026 676 63 42, e-mail : [p.queloz@fm-ch.ch](mailto:p.queloz@fm-ch.ch)